
ANFRAGE 

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz 

und weiterer Abgeord neter 

an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

betreffend "Barrierefrei" -Inserat in "Österreich" am 6. Juli 2015 

In der Tageszeitung "Österreich" vom 6. Juli 2015 ist auf Seite 11 ein Inserat 

des BMVIT mit dem Titel "Barrierefrei" zu finden. 

Barrierefrei -

ein Plus für alle! 
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In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz die folgende 

Anfrage 

1. Wie viel kostet dieses Inserat den Steuerzahler? 

2. Wurde dasselbe Sujet auch in anderen Medien geschaltet? 

3. Falls ja, wo? 

4. Falls nein, warum nur in "Österreich"? 

5. Was hat die Inseraten-Kampagne insgesamt gekostet? 
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